

Esta tarde a las 19 horas se inaugura en la Sala Museo San Juan de Dios (C/. Hospital, 3-5), de Orihuela, la muestra “50x50. Orihuela, 22 años después”, organizada por el Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Orihuela, el Instituto Alicantino de Cultura Juan Gil-Albert y la Fundación Cultural Miguel Hernández. La exposición, que podrá contemplarse hasta el 20 de abril, está compuesta por 50 obras de otros tantos artistas que fue promovida para celebrar en 1992 el cincuentenario de la muerte del poeta oriolano y tuvo hasta 1998 un carácter itinerante (varias poblaciones alicantinas, Valencia, Madrid, Barcelona, Bruselas, etc.).

La relación de los artistas que integran la muestra es la siguiente: Miguel Abad Miró, Sergi Aguilar, Albert Agulló, Andreu Alfaro, Anzo, Argimón, Rafael Armengol, Azorín, Nassío Bayarri, Joan Benassar, Ulises Blanco, Arcadio Blasco, Manuel Boix, Joan Brossa, Carmen Calvo, Marius Candela, Adriano Carrillo, Rafael Casamada, Joan Castejón, María Chana, Pilar Dolz, Daniel Escolano, Amadeo Gabino, Grau Garriga, Dionisio Gázquez, Joan Genovés, Artur Heras, Josep Ginestar, Hernández Pijuan, Eduardo Lastres, Pau Lau, Xavier Lorenzo, Sixto Marco, Ángeles Marco, Sento Masiá, Enric Mestre, Joaquín Michavila, Antoni Miró, Miquel Navarro, Joan Ramos Monllor, Asunció Raventós, Ripollés, Vicente Rodes Pérez, Francisco T. Sempere Gisbert, Xavier Soler, Salvador Soria, Jordi Teixidor, José Vento, Jose M^a Iturralde y Ricardo Zamorano Molina.